Bogotá 17 de octubre de 2012 Comunicado de Prensa Nº 583







II SIMULACRO DE EVACUACIÓN POR SISMO COLOMBIA

EL PAÍS CUENTA CON CASI 3 MIL PUNTOS DE ENCUENTRO EN CASO DE REGISTRARSE UN SISMO

El Director Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pèrez, resaltó el trabajo del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

Bogotá 17 de octubre de 2012. "Hay que destacar que el país cuenta con puntos de encuentro que en caso de que se registre alguna eventualidad ya se tienen sitios para evacuación. Igualmente hay que destacar el trabajo de todo el Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres que respondió de forma oportuna y orientó a las comunidades para que el II Simulacro de Evacuación por Sismo tuviera la resonancia que tuvo entre los colombianos", dijo el Director Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez.

De esta forma, resaltó que 18 departamentos, 107 municipios, 199 instituciones educativas, 97 empresas privadas, 161 empresas públicas, 20 instituciones de salud, 11 aeropuertos (3.345 personas) y 7 entidades operativas (154.213 personas) respondieran al llamado nacional para conocer y reducir el riesgo frente a un eventual sismo.

Igualmente informó que las evacuaciones se dieron en los departamentos donde se presentan con mayor frecuencia sismos, Quindío, Risaralda y Caldas, lo que es un buen ejemplo nacional; resaltó la participación de Nariño y el compromiso de las entidades del Sistema que estuvieron presentes durante todo el Simulacro.

De la misma forma, agradeció y exaltó el papel cumplido por los observadores internacionales OFDA, Banco Mundial y OCHA.

Mientras se realizaba el Simulacro en el país se presentaron situaciones reales que fueron atendidas por el Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.

Es el caso de Cartagena, ciudad en la que se presentó una inundación (aproximadamente 1.200 familias afectadas, aunque se está realizando la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades –EDAN-).

En Fresno (Tolima) se registró el volcamiento de un camión cargado con ácido sulfúrico, situación que dejó un conductor herido y un bombero quien se encontraba en la zona atendiendo la situación. Este hecho fue controlado por el Cuerpo de Bomberos.







Finalmente Márquez Pérez, agradeció el apoyo de los medios de comunicación, Caracol Televisión, Caracol Radio, Bluradio, RCN Radio, Cable Noticias, la FM, W Radio, Radio Nacional, City TV, Canal Capital, El Tiempo (ET), El Espectador, las Emisoras del Ejército Nacional, de la Armada Nacional y de la Policía Nacional y a RCN Televisión, los cuales fueron fundamentales en la difusión de la información antes del Simulacro, durante éste y la información que se seguirá generando sobre este tema, para conseguir entre la población la conciencia sobre cómo actuar en caso de registrarse un sismo.

Sabías que...

- Gestión del Riesgo de Desastres: Es un proceso social orientando a la formulación, ejecución, seguimiento y evaluación de políticas, estrategias, planes, programas, regulaciones, instrumentos, medidas y acciones permanentes para el conocimiento y la reducción del riesgo y para el manejo de desastres.

Redacción: Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06